
たまご（多孫・他孫）食堂

なかなかいいね！プロジェクト

「なかなかいい会」

子ども食堂・子どもの居場所事業 報告会

代表 木島 香織



① 令和3年度の活動実績

◆感染対策：

①参加者のデータ化

⇒受付票事前入力（極力筆記用具を

利用しない）

②受付での検温

③受付での手指消毒

④マスク

⑤蔓延防止等重点措置発出中

食事スペースclose

以下はオミクロン株への対策（‘21.12月～）

⑥受付へのアクリル板設置

⑦受け取り導線の見直し

⑧工作コーナーお休み

◆利用者：（平均）
乳幼児：22名 ／ 小学生：30名
中高生：３名 ／ 大人：38名

◆毎月第２・第４日曜日（12月は第１・第３）
◆形式：お弁当配布（主に市内の飲食店に発注）／食事出来る場所も設ける
※蔓延防止等重点措置 発出中はお弁当配布のみ
※※スタッフ手作りお汁もの（お味噌汁・スープなど）も配布
（持ち帰り用お鍋orタッパー持参を呼びかける） ⇒ 大変好評

◆お弁当発注数：90食を目安 （利用者の子供と大人の割合から算出すると、
90食でギリギリ黒字となる）
※子ども（18歳未満 無料、大人¥500）

◆LINE登録者
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② たまご食堂の特徴
★工作コーナー／各種イベント
★ボランティアさん（小学生・中学生・高校生・大学生・若手社会人・地域の大
人・生きづらさを感じている市内在住の方）
・工作コーナー主に小学生～若手社会人が担当、子ども達に教えてくれる

⇒ 子ども達からも保護者からも好評
・Instagramを高校生／大学生ボランティアで開始（2022/1月～）

＊＊＊工作／イベント一覧＊＊＊
開催日 工作／イベント 開催日 工作／イベント 

4/11 風車／紙芝居 10/24 ハロウィーン飾り 

4/25 こどもの日飾り／紙芝居 10/31 ハロウィーンイベント（イベントのみ） 

5/9 音楽会用マラカス 11/14 おさがりバザール① 

5/23 音楽会（100 万人の音楽 Live プロジェクト） 11/28 おさがりバザール② 

6/13 父の日・折り紙 Y シャツ card 12/5 X’mas ツリー飾りつけ／オーナメント作り 

6/27 ぴょんぴょんカエル+カエル飛ばしゲーム 12/19 X’mas 音楽会（Music Present） 

7/11 朝顔の飾り／ジャガイモ掘り 1/9 ジャグリングパフォーマンス＆体験会 

7/25 歯ブラシ DECO（ライオン提供） 1/23 節分飾り（キット） 

8/8 縁日（ヨーヨーすくい、輪投げ、射的） 2/13 バレンタイン card（キット） 

8/22 縁日（スーパーボールすくい他） 2/27 お雛さま飾り（キット） 

9/12 くるくる風車 3/13 二小：みんなのさくらの木制作協力 

9/26 プラバン 3/27 ボードゲーム 

10/10 ラミネート栞   

 ※１工作コーナー参加者：30程度

※２（キット）：オミクロン株感染拡大のため、工作コーナーを中止し、代わりにキットを作成し作り方を添え渡す。





③ 感想ノートより

（子どもから）

●ごはんとてもおいしかったです。とくにおすいものがおいしかったです。
いまコロナで大変な時だと思いますが、これからもがんばってください。
また来たいです。

●かざぐるまがすごく回ってびっくりしました。楽しかったです。

●いろんなかわいいシールがあってたのしかった。おねえさんがやさし
かった。

●わなげが全ぜんできなかった。だけど楽しかった。

●はじめてこのイベントに来ましたが、皆さんが優しくゲームもとても楽
しかったので、また来たいなと思うことができました。

●はじめての手伝いだったけどみなさんやさしくてたのしかったです。
またやりたいです（ボランティア参加 小4）



（大人から）

●いつも参加させていただいています。お弁当をもらうだけでなく、毎回
子どもを楽しませる企画に参加させていただき感謝しています。
お祭りなどイベントが自粛されている世の中で、ここに来ると季節感を
感じられる催しに参加でき、親子ともども喜んでいます。今後も続けて
ほしいです♡

●いつもはテイクアウトが多いのですが、今日はお食事を食べて帰ること
にしました。久しぶりに子ども達も一緒に来たのですが、シガ―ボック
スやお手玉・けん玉を楽しんでいました。受付のお兄さんがシガーボッ
クスを上手にひろうしてくれたり、ていねいに遊び方を教えてくださっ
たりして、嬉しかったです。毎回こちらに来ると出会える人達の笑顔を
見るとホッと癒やされます。この場を続けてくださることに感謝の気持
ちでいっぱいです！昔遊びに子どもたちは興味津々で初めて見る物も
あって良いなと思いました。

●いつも工作を楽しみに参加させてもらっています。皆さん優しく教えて
くれるので、こどもたちもとてもうれしそうです。ここに来ると皆さん
の笑顔に癒やされ元気になれます。いつも運営くださっている方々、本
当にありがとうございます。素敵な場所を作ってくださり感謝いたしま
す。これからもよろしくお願いします。



●わたくしは中国人で、パパは日本人、娘は1人 3人家族です。
日本ではこんな企画があってスタッフさんが優しくて感動しました。
料理も最高です。これからも参加させていただきたいと思います。

●フリーマーケット初開催おめでとうおざいます。地域の交流にもなり、
まだ着られる服を継ぎの世代の方々に着てもらえるのは良いなと思いま
した。また春にも開催できたら良いですネ。

●今日はありがとうございました。子どもたちは最後まで体験会に残って
楽しんでいました！こんなステキな会があるのにもっと早く気づけばよ
かった!!と子どもたちが残念がって（くやしがって）います。笑
ジャグリングは家へ帰ってもしばらく練習が続きそうです。



④ たまご食堂 写真



資料 たまご食堂 写真



資料 たまご食堂 写真



資料 たまご食堂 写真

／（後編）★「国立本店」さんのweb連載“徒然本店”
にたまご食堂の活動が紹介されました。

【こども食堂に惹かれて】
（前編）
https://kunitachihonten.info/?p=5343
／（後編）
https://kunitachihonten.info/?p=5365

https://kunitachihonten.info/?p=5343
https://kunitachihonten.info/?p=5365


⑤ 課題

●安定した開催の継続が可能か？
・・・来年度の補助金は？
・・・補助金に頼っていて良いか？？

●お弁当配布の形式（コロナ対応）をいつまで続けるか？
・・・1月末or2月に カレーライス調理を予定するも、オミクロン株

感染拡大で延期
・・・お弁当に慣れてしまった利用者に、カレーライスは受け入れら

れるか？
⇒ 本当に必要な家庭が分かるかも知れない？

●本当に必要な家庭に届いているか？

●子ども食堂が一過性の“流行”にならぬようにするには？？



ご清聴ありがとうございました。


